



El Ejecutivo pide cuidar a Chetumal ante impacto

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

ANTE LA PRESENCIA del huracán Beryl en las costas del Caribe, el Presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que debe cuidarse a Chetumal, Quintana Roo, ya que es una de las zonas más frágiles y donde podría entrar el sinetema meteorológico entre jueves o viernes.

Aseguró que en esa zona del sur del estado ya se concentra el equipo completo de Protección Civil, así como el Ejército Mexicano, la Secretaría de Marina y personal del gobierno quintanarroense.

“Tenemos que cuidar Chetumal, que es frágil ante este tipo de fenómenos, toda esa zona que es baja, y ahí está ya concentrándose el equipo completo (...) Que desde ahora se piense que lo material siempre se recupera, lo más importante son las vidas.

“Entonces, que si se da el aviso de evacuar que va a ser ordenado, vamos a tener camiones, todo lo que se requiere y vamos a buscar las partes altas y, por decisión propia, si se tiene familiares en las partes altas; ahí no es lo mejor Chetumal ni Bacalar, toda esa zona baja, pero sí hay partes altas”, detalló.

Exhortó a la población a no alterarse y mantener la calma, porque hasta ahora “no hay nada, (el huracán) está muy

“TENEMOS que cuidar Chetumal, que es frágil ante este tipo de fenómenos, toda esa zona que es baja, y ahí está ya concentrándose el equipo completo”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

distante de las costas”, a pesar de que se desplaza con fuerza hacia Quintana Roo.

Durante la conferencia de prensa mañanera, explicó que habló con la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, para dar seguimiento al curso del fenómeno meteorológico.

Dio la instrucción de ayudar a la población en las tareas de evacuación, en el momento que se dé la alerta. Recomendó atender las órdenes de abandonar sus casas, porque lo más valioso es la vida.

“Ahora no hay ninguna certeza de que va a llegar con fuerza y que va a entrar por Chetumal, o por ningún pueblo; todavía no hay eso y se espera que sea pasado mañana, por la noche de jueves, viernes en la madrugada, ese es el estimado (que llegue el huracán)”, aseguró.

Manifestó que, de haber daños por el huracán, “no van a quedar desamparados, nunca van a quedar desamparados. Pero también que no se alteren, porque va a haber mucho sensacionalismo, demasiada información sobre el huracán exagerada”.

20

Sistemas
se han pronosticado en el Atlántico.